

議会はいろいろな人が話すと思っていたけど
実際に見てみると、同じ人が話していて、質問
された人が答えまた同じ人が話すという
流れて議会議が進められていることが分かる
ことが出来てよかったです。また、議会議を見
てみたいですね。今日はすごく勉強になりました。
みなさんのあいさつもすごかったです。

今回、議場体験をして思ったことは最初
はすごく楽しみでしてイメージのぶいんきを思
いかけるとしたのしみになってきて、いざ中に入
てみるとなんと静かになっていて少しイメージ
とちがいました。10時頃にチャムみたいな物
かなくてかきかをはじめました。ほくはこの会
議を見ておすかしおたなと思いました。

ほくは、議場に入ってみてもものすごくきんち
うれしました。実際に話しを聞いてみて、色々
な事について話されてるんだなと思いま
した。ほくは、もっと議会の話しを知りたく
なりました。今日ほくは初めて話合をして
いる所が見れたのでとても勉強になりました。

ほくが今回体験して思ったことは、
具体的な役名を出したり、一つの
言乱合いでいろいろな話展開につ
いて言合っていてすごいなーと思
いました。小本木市役にまた行
くきかいかあったら、もっといろい
ろな所を回って見学したいです。

小本木に有名トの人が来るので

ほかの市の人たちが来るのがすごい

と思いました。学校交のことも考

えていてすごいなと思います。

小本木の人口が^いか^いなるいっぽうなので

もっと小本木のことを知らせたいです。

今回、初めて、話し合っているところを見て、すく、

「かこいい」なと思いました。議員が何かの意見

を出すと、真ん中の議員がその意見に対して、

質問や、自分の意見を言ったりしていて、すく

話し合いが成り立っているなあと思いました。

一人一人とても、かこよく完ぺきな話し合っていました。

今回も良い体験が出来ました。

議長(野村)が来たら、みんなあいさつをしていて、えらいなと思
いました。質問をする人が今回の主役なのかなと思いました。
質問をする議員が何を話しているのか正直分かんなかったけ
ど、健康の話とかをしているのかなとは思いました。上の7人
上が木と木の間にすきまがあったので、空気を通りやすくするためか
なと思いました。気づいたことは、マイクが長くて、しゃべる人のマイクが赤
くなっているということです。ひまな時間があったら市役所の多目
的広場で、のんびりしてみようと思います。

今回、議場体験を通して議員の方や市長などで市のことを話し合っ
て市の問題点を解決して市をよくしてい
こうと話し合っている議長や議員、市
長たちはすごいなと思いました。この体験
で市役所や市議会のことを知ること
ができました。今日はありがとうございました。

今回、初めて、話し合っているところを見て、

たくさんの方がいて、話し合っているところがとてもか

こいいなあと思いました。議員さんが何かを話して、

別の議員さんなどに質問するところを見て、すぐに答えら

れるのがすごいなあと思いました。議会をしている

部屋は、木がたくさん使われていて、おちつきました。

今回はとてもいい体験ができて、勉強になりました。

私は議会をみて、最初はあまり議会というのが分からなかつたけど、今日みてすごくむずかしい話をしていてその話
が「小林市のための話し合い」でとてもすごいと思いました。
議会では、議員の人や色々な部長さんや市長さんもいて
とても色々なことを知れました。そして、私は、議会とい
うのを、とくわしく知りたくなりました。今日は、とても
いい勉強になりました。

私は、今日の議場体験でいっばんと議会の様子を見ることができてびっくりしました。議会がはじまる時刻にタイムが鳴って分かりやすいと思いました。1つの議会でいろいろな話していることも分かりました。市の問題を解決するために話していることもありました。私はこの見学でいろんなことを覚えることができました。今度もし議会を見るときは最後まで見たいです。

話し合いは、ついでに) けませんでし
たが、いつ分ったのは小林の学校や社
会など色々な事の話を小林のため
に話し合ってください。たことは分かり
ました。こ人々に良き機会を作って
くださりありがとうございました。

議長が議会会で一番えらい人だと
知った。それにとっても多くの人がい
てびっくりにした。市のたよにいろ
いろな事を話し合っていた所が良か
たと思った。また行ってみたいで
す。

今回は、議事場体馬喰をさせて
くれてありがとうございます。

話し合いの様子など見る事が
ないので、いい体馬喰になりました。

いつか、話し合う立場になって、
今日、話し合いをしていた人たちにみたい
がりたいです。

今日初めて議場体験をしました。議会では何を
するのかなと思いました。しかし、とてもむずかしいことを言
っていたので追いつけませんでした。このような場所
で市のことを決めているのだと思いました。ぼくは、
議会のことをよく学べたと思います。またこのよう
な機会があればまた行ってみたいで

本当にこのような機会をつづけていたたきありがとうご
さ、まし
た。